

ISSN 1852 - 6446

## TALLER DE PRODUCCIÓN DE TEXTOS CIENTÍFICOS

Los docentes de la Escuela de Archivología participaron del Taller de Producción de Textos Científicos dictado por la Dra. Ana María Martínez, que se llevó a cabo los días 27 de junio y 4 de julio del corriente año con una duración de dos horas reloj cada jornada. El mismo tuvo como finalidad establecer pautas coordinadas y un lenguaje común en las exigencias a establecer de parte de los docentes hacia los estudiantes de la carrera para la presentación de trabajos científicos.

La modalidad del taller permitió establecer diálogos e intercambiar experiencias. El mismo formó parte de las actividades planificadas dentro del Proyecto de Mejora de la Calidad Educativa (2011-2012) desarrollado por la Escuela de Archivología, y que fuera avalado en su oportunidad por la Secretaría Académica de la Universidad Nacional de Córdoba.

## PRESENTACIÓN DEL ANUARIO III DE LA ESCUELA DE ARCHIVOLOGÍA

El 17 de junio del corriente año tuvo lugar la presentación del Anuario III de la Escuela de Archivología. La actividad que se realizó en el Aula Magna del Pabellón España y contó con la presencia de autoridades, docentes y estudiantes. La misma consistió en una exhibición audio-visual elaborada por los coordinadores del Anuario Ingeniero Juan Herencia y Mgter. Norma San Nicolás, con el fin de difundir los objetivos, las secciones que componen el Anuario, como así también las temáticas abordadas y los autores participantes. Se destacó el contenido en general y la necesidad de ampliar la convocatoria e incluir a especialistas locales, nacionales e internacionales que enriquezcan el contenido a través de la interdisciplinariedad. Un lugar destacado tuvo el comentario referido al artículo central del Anuario III, "La Archivística, a debate" de Antonia Heredia Herrera por la profundidad conceptual y las discusiones propuestas, presentadas por las profesoras Graciela Antón y Carlota Maldonado. Para culminar se presentó la cantante Norma Picone que, con su voz y guitarra amenizó la velada.



ISSN 1852 - 6446

## III JORNADAS ARCHIVÍSTICAS DE REFLEXIÓN

Sesión 2013

Entre los días 27 y 28 de agosto del corriente año, se llevaron a cabo las *III Jornadas Archivísticas de Reflexión* bajo el lema "*La Archivología en los 400 años de la Universidad Nacional de Córdoba*". El evento tuvo lugar como parte de las "Celebraciones por las 400 años de la UNC" y la conmemoración del Día del Archivero.

El objetivo fue favorecer este encuentro y contribuir al reconocimiento de los profesionales archiveros, tanto dentro como fuera del campo académico, además de "proporcionar espacios inclusivos en los que deliberar sobre el presente desde un saber pueda contribuir a una sociedad con mejor calidad de vida".

Este año se desarrolló en el Auditorium Casa Roja de la Facultad de Filosofía y Humanidades y contó con la organización del Estamento de Egresados del Consejo de la Escuela de Archivología con el auspicio de la Secretaría de Investigación, Ciencia y Técnica de dicha Facultad y de la propia Escuela de Archivología.